

ABSTRAK

Teaching Speaking Descriptive Text (Describing Person) For Senior High School Student by Using Missing Person Game

Oleh: Sri Yulia Putri/ 2014

Makalah ini memaparkan sebuah teknik yang dapat digunakan oleh guru dalam mengajarkan berbicara dalam hal mendeskripsikan seseorang untuk siswa SMA. Seperti yang diketahui siswa-siswa tersebut mengalami masalah dalam hal berbicara dengan menggunakan bahasa Inggris. Masalah tersebut adalah kekurangan kosakata, tidak percaya diri berbicara di depan kelas, tidak mendapatkan kesempatan yang lebih untuk praktek berbicara di dalam kelas, dan pemilihan teknik yang dipakai guru tidak atraktif. Untuk mengatasi masalah ini guru membutuhkan solusi alternatif agar kesulitan itu teratasi. Salah satunya adalah dengan menggunakan permainan *missing person*. Ini adalah permainan dimana siswa akan diminta untuk mencari teman atau kerabat mereka yang hilang. Pada permainan ini siswa akan dibagi ke dalam dua kelompok, grup *Camper* dan grup *Ranger*. Grup *Camper* bertugas untuk mencari dan grup *Ranger* bertugas untuk membantu untuk menemukan. Tugas guru adalah menyiapkan beberapa foto yang akan digunakan dalam bermain dan memberikan contoh percakapan tentang cara memulai percakapan, mendeskripsikan orang hilang tersebut dan mengakhiri percakapan. Kemudian grup *Camper* akan diberi waktu 5 menit untuk mencatat dan mengingat ciri-ciri orang yang akan dicarinya nanti. Setelah itu foto-foto tersebut akan dibagikan kepada grup *Ranger* untuk disimpan dari grup *Camper*. Ketika grup *Ranger* sudah siap berdiri di belakang kelas berarti permainan sudah dimulai. Grup *Camper* akan melakukan percakapan dengan grup *Ranger* guna untuk menemukan orang yang mereka cari. Jika mereka telah menemukan orang yang mereka cari, maka siswa tersebut akan diberi sebuah penghargaan. Untuk siswa yang tidak menemukan orang yang mereka cari sampai waktunya habis, maka akan diberi hukuman. Setelah ronde satu selesai, kemudian dilanjutkan dengan ronde kedua dimana tiap grup akan bertukar posisi. Grup *Camper* bertukar menjadi grup *Ranger* dan sebaliknya.